

24.000 Euro für gemeinnützige Zwecke

Großer Benefiz-Adventskalender der Aachener Bank startet wieder auf Facebook

Gerade in diesen turbulenten Zeiten unterstützt die Aachener Bank gerne wieder Vereine und Organisationen mit ihren gemeinnützigen Projekten. Täglich 1.000 Euro winken den Ehrenamtlern, die ab sofort vorgeschlagen werden können.

Einfach über die Facebook-Seite der Aachener Bank einen Kommentar mit dem jeweiligen „Herzensprojekt“ unter den Post schreiben. Der Spendenempfänger sollte in der Region aktiv sein und gemeinnützig anerkannt.

Wie bereits in 2018 freut sich die Aachener Bank wieder auf vielfältige Nominierungen und ermöglicht damit auch kleineren Vereinen die Chance auf eine Zuwendung. Denn anders als in klassischen Votings kommen alle Vorschläge in den Lostopf und haben jeden Tag aufs Neue die Aussicht, von der Losfee gezogen zu werden.

Auch für die Teilnehmer auf Facebook lohnt es sich: Unter allen Tippgebern verlost die Aachener Bank zwei Gutscheine für ein Festmenü aus dem Hause Kerres.



Auch der Fuchs freut sich auf viele Tipps, wen die Aachener Bank mit insgesamt 24.000 Euro unterstützen soll.